



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

## DECEPCIÓN

El otro día leí una de las columnas más estúpidas que se han publicado en los últimos meses. La columna se titula "Revelador" y fue

publicada en Reforma.

El interlocutor hace el argumento de que a Sheinbaum lo que le conviene es no obtener la mayoría calificada en el Congreso en la elección de este año.

Según él, de esa manera "no quedaría amarrada a las instrucciones de AMLO" y así podría tener una agenda propia.

Hágame usted el favor, ya merito dice que lo que le conviene es perder la elección y así quitarse de la responsabilidad de continuar con el proyecto de gobierno que inició en 2018.

Las babosadas que hay que leer, de risa loca. Me preocupa que, a estas alturas del partido, casi seis años después del histórico triunfo de López Obrador en las urnas, la oposición aún no entienda de qué se trata el juego.

Y me preocupa aún más que les tome otro sexenio comprender por qué no logran convencer a nadie.

Tal vez esa sea la razón de que su candidata, Xóchitl Gálvez continúe con una tendencia a la baja en prácticamente todas las encuestas publicadas en este país, (excepto claro, en la de "México Elige", casa encuestadora de sus asesores de campaña). Le digo que ya ni la burla perdonan.

Se lo he dicho y se lo repito hoy también, nada me haría más feliz que ver a una oposición fuerte, competitiva, que pusiera a sudar a Claudia Sheinbaum y que convenciera cada vez a más personas, sobre todo a los jóvenes, tan desencantados y poco interesados por el panorama político actual.

Desde luego que no disfruto en lo más mínimo verlos derrotados, celebrando que lo gran hacer tendencia "#NarcoPresidente" por varios días consecutivos. Habrá que contarles a los pobres que no se vota en Twitter sino en las urnas.

Tampoco gozo ver la impotencia de Roberto Madrazo por haber invertido millones y millones de pesos en una plataforma que resultó ser un engaño de Loreto, quien utilizó todo ese dinero para levantar su imagen después de que fuera despedido de Televisa, y que no le ha movido ni un solo pelo a la aprobación presidencial. Dinero tirado a la basura.

Al mismo tiempo me dan ganas de que toda esa fauna se extinga y se forme otra oposición mucho más audaz y fuera de los tentáculos de la actual. Pero volteo a ver a MC y pierdo toda la esperanza.

El partido naranja que tanto se ufanaba de ser la "nueva política" terminó demostrando que es la misma política de siempre, un grupo de misóginos y borrachos de poder (también alcohólicos), comandados por un expriista que es capaz de lanzar al mismo Alfredo Adame a la presidencia si eso le trae votos.

Como dirían por ahí, "el poder por el poder". Una decepción total. Y luego está la prensa. Tan extraviada y alejada de la realidad del país.

Los "prestigiados" periodistas realizan debates en televisión nacional en los que participan los mismos de siempre y entre ellos se aplauden las mismas tonterías de siempre.

Desde luego, habrá sus excepciones, pero la gran mayoría sigue molesta por haber perdido los grandes beneficios que les significaba servirle al poder.

Por eso no culpo a los jóvenes por su apatía política. No es para menos.

**Se lo he dicho y se lo repito hoy también, nada me haría más feliz que ver a una oposición fuerte, competitiva, que pusiera a sudar a Claudia Sheinbaum y que convenciera cada vez a más personas, sobre todo a los jóvenes**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

14/02/2024

OPINIÓN

